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Abstract (en)
The method involves etching a part (14) having desired shape for a component in a plate made of base material i.e. silicon, by leaving attachments
between the part and rest of the plate. The plate is covered with coating made of silicon oxide, diamond or silicon carbide to increase mechanical
resistance of mechanical component, where the material covers the part and the attachments. The part is detached from the plate. A part (12) of
one of the attachments is left on a final component i.e. balance (1), arranged in a timepiece mechanism. An independent claim is also included for a
mechanical component.

Abstract (fr)
Un procédé de fabrication d'un composant mécanique destiné à être monté dans un mécanisme, notamment horloger, comprenant les étapes
suivantes : - graver une pièce ayant une forme souhaitée pour le composant dans une plaque d'un premier matériau en laissant des attaches
entre la pièce et le reste de la plaque, - couvrir la plaque d'un deuxième matériau destiné à augmenter la résistance mécanique du composant, le
deuxième matériau couvrant ainsi la pièce et les attaches, et - détacher la pièce de la plaque, est caractérisé en ce qu'au moins une partie (12) d'au
moins une attache est laissée sur le composant final (1) prêt à être monté dans le mécanisme. La résistance mécanique du composant est ainsi
améliorée.
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